

Radio Habana Cuba rinde homenaje a Maceo y al Che en el aniversario de sus natalicios



La Habana, 14 jun (rhc).- Con un acto político, los trabajadores de Radio Habana Cuba rindieron homenaje este jueves a Ernesto Che Guevara y al prócer cubano Antonio Maceo en los aniversarios 90 y 173, respectivamente, de sus natalicios.

Entre los invitados al acto se hallaban el historiador Hugo Crombet, nieto del insigne patriota Flor Crombet, y Alfredo Pineda Dubón, oyente fundador de la emisora.

Crombet hizo referencia a las acciones protagonizadas por Maceo, conocido como el Titán de Bronce, y en particular a la icónica Protesta de Baraguá, en la que el general mambí expresó su rechazo a la llamada Paz del Zanjón, que debería poner fin, sin independencia, a 10 años de guerra contra la colonia española.

A su vez, Pineda aprovechó la ocasión para destacar los valores del Che en defensa las nobles causas que encabezó en su lucha por la dignidad de los pueblos.

Antonio Maceo nació el 14 de junio de 1845 en Santiago de Cuba y Ernesto Che Guevara en 1928 en la ciudad argentina de Rosario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164580-radio-habana-cuba-rinde-homenaje-a-maceo-y-al-che-en-el-aniversario-de-sus-natalicios>



Radio Habana Cuba